

Herren Kreisliga A Süd

TTV Gärtringen IV : TT Deufringen-Aidlingen II
Samstag, 15.04.2023, 18:00 Uhr

Niksic beendet mit Sieg das Spiel

Als Mesud Niksic sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga A Süd nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 0:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTV Gärtringen IV besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTV Gärtringen IV meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Stefany / Ardelt gegen Pusskeiler / Stuhlpfarrer. Da war final wirklich nichts zu holen. Nicht so gut lief es für Bühler / Koch beim 5:11, 5:11, 5:11 gegen Mayer / Widemann. Keinen Punkt beisteuern konnten Laforsch / Seufert im Spiel gegen Niksic / Schanz, das 0:3 verloren ging. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Siegfried Stefany nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Marcel Widemann. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungssatz. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Widemann mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Karl-Heinz Ardelt bei seiner Pleite gegen Thomas Mayer. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Maximilian Bühler gegen Stefan Stuhlpfarrer. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Hans-Peter Pusskeiler wurden daraufhin Felix Laforsch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Bei einem Spielstand von 0:7 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Lange dagegenhalten konnte wenig später Lars Seufert beim 2:3 gegen Heiko Schanz. Das Spiel verlor Seufert dennoch im 5. Satz. Gekämpft bis zum Schluss hatte Karl Romuald Koch in der Begegnung gegen Mesud Niksic, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Koch aus der Außenseiterrolle heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Die beiden Teams verließen mit einem 9:0-Erfolg für TT Deufringen-Aidlingen II die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Gärtringen IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:19 bei 6 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft TT Deufringen-Aidlingen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 32:0. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Gärtringen IV

Doppel: Stefany / Ardelt 0:1, Bühler / Koch 0:1, Laforsch / Seufert 0:1

Einzel: S. Stefany 0:1, K. Ardelt 0:1, M. Bühler 0:1, F. Laforsch 0:1, L. Seufert 0:1, K. Koch 0:1

TT Deufringen-Aidlingen II

Doppel: Mayer / Widemann 1:0, Pusskeiler / Stuhlpfarrer 1:0, Niksic / Schanz 1:0

Einzel: T. Mayer 1:0, M. Widemann 1:0, H. Pusskeiler 1:0, S. Stuhlpfarrer 1:0, M. Niksic 1:0, H. Schanz 1:0